



今回の学校だよりは、新入生歓迎レクリエーション、三瀬校体育大会、いじめ・命を考える日「人権集会」、お礼、よかねえ佐賀弁です。

文責 校長 杠

第58回三瀬校体育大会 三瀬校32+44=全員で全力!! たくさんの感動をありがとう。 団結の祭典～仲間と共に進み続けて～

5月13日（月）、前日の大雨から一転、晴れ渡る空の下、第58回三瀬校体育大会を開催しました。当初予定していた12日（日）は大雨となり、順延での開催となりましたが、全校児童生徒は元気いっぱい、競技に、役員にと存分に小学部グラウンドを走り回っていました。全力で取り組む三瀬っ子の活躍に、誰もが魅了されました。心から感動させられました。三瀬の子どもたちは、全員が選手で、全員が役員です。職員も一丸となって、全力でそれを支えました。他校では複数人で行う係もたった一人で行う、それが三瀬の力だと思います。そして、平日開催となったにもかかわらず、昨年度より多くの保護者様、地域の方々に応援に駆けつけていただきました。三瀬保育園の皆さんも、みんなで応援に来てくれました。

今年の体育大会では、昨年の全校ダンス「だいすき」に続き、「開会式の入場」と「三瀬音頭」が復活しました。「三瀬音頭」は、御来場の皆さんにも御参加いただきました。その時の会場の一体感は、感動の一言でした。チーム三瀬のリーダーシップとフォロワーシップ。三瀬校体育大会は、仲間と共に進み続ける、まさに「団結の祭典」となったことに、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。これからも、どうぞよろしくお願ひいたします。

体育大会

応援演舞

総合優勝赤団

最優秀賞赤団 優秀賞青団

-選手宣誓-

宣誓。私たち選手一同は、「団結の祭典～仲間と共に進み続けて～」のスローガンのもと、小学部の選手も中学部の選手も全力で競技に取り組み、各団の勝利を目指し、仲間の頑張りを讃え、周りの方々への感謝を胸に、正々堂々と戦うことを誓います。

令和6年5月13日

「いじめ・命を考える日」人権集会 みんなのヒーロー

5月

広げよう 優しい心と思いやり

5月1日（水）「いじめ・命を考える日」に、今年度初めての人権集会を行いました。集会では、たくさんの人権に関する条約がある意味について考えることができました。また、第40回（令和3年度）全国中学生人権作文コンテストにおいて、内閣総理大臣賞を受賞した「みんなのヒーロー」という作品が紹介されました。作品の中で、「手伝いますよ」の一言に込められた勇気、「ありがとう」と感謝を伝えることの大切さを学ぶことができました。互いに助け合いながら、誰もが心豊かで暮らせる社会をつくることについて、一人一人、しっかりと考えてほしいと思います。御家庭でも、ぜひお話をされてみてください。

新入生歓迎レクリエーション たくさん楽しい企画に、1年生もにこにこでした。

4月18日（木）、新入生歓迎レクリエーションが開催されました。2、3年生が歓迎の気持ちを込め、様々に工夫をした楽しい企画が準備されていました。主体的に、そして全員の参加型の企画運営をしてくれる生徒たちの力に、いつもながら感心をさせられました。まずは、1年生の自己紹介と中学校生活で頑張りたいことの発表でした。緊張しながらも、全員が堂々と発表することができました。イラストでの伝言ゲームなど、先輩たちの考えた企画の数々に、1年生の緊張もいつのまにか解けていくようでした。最後の1年生からの質問タイムでは、2、3年生が考えさせられる質問も出て、学年の枠を飛び越えて一瞬で仲が深まる時間となりました。また、1年生を楽しませるだけでなく、「先生方も参加してください」の言葉かけにも、大変感謝しました。企画・準備・運営をしてくれた、皆さん、ありがとうございました。

お礼

PTA総会、部活動保護者会への御参加、ありがとうございました。

4月26日（金）にPTA総会及び部活動保護者会を開催いたしました。今年度より、平日開催といたしましたが、多くの保護者様の御参加をいただきました。ありがとうございました。総会では、令和5年度の報告、令和6年度の方針の確認がなされました。今後とも、PTA活動への御理解と御協力、どうぞよろしくお願ひいたします。最後になりましたが、平日開催としていたいたことで、週末行われた各種大会へ、卓球部、剣道部ともに参加することができました。子どもたちの活躍の場を保障していただき、ありがとうございました。

よかねえ
佐賀弁

今号は「の」で始まる言葉です。

① のーなっ、のーなかす

② のみかた

③ のんびらーとっ

ひびく

おなごと会、重会

なごとす、紛失す

次号は、3年生修学旅行、芋苗挿し、6月の行事予定を掲載する予定です。